

Mayor General Jose Miguel Gomez

Habana.-

Mi respetable Gral. y querido amigo:-

El Dr. Luis Antonio Betancourt, amigo mio y persona de mi absoluta confianza, entregará a Vd. esta carta, semejante en su contenido a otra que dirijo al Gral. Nuñez, dándole cuenta de la situación de violencia que aun persiste en esta Provincia sin exceptuar a la Capital.-

Desde el medio día de hoy han empezado a detener a los Presidentes y Vocales de los Colegios Electorales, que han venido a esta Ciudad a prestar declaración ante Notario.- Como Vd. supondrá, la alarma entre nuestros amigos aumenta, y es de suponer que se abstendrán de venir a exponer la forma en que se llevó a cabo la elección en casi toda la Provincia el pasado día primero.-

Como usted supondrá mi energía es la misma de siempre y no se disminuye en lo mas mínimo por cuantas medidas de fuerza y violencia puedan tomar. Pero mi energía no puede ser la de todos, y si no se pone coto a lo que sucede, es seguro que no podremos reunir todas las pruebas que necesitamos presentar.-

El Dr. Betancourt expondrá a Vd. con mas detalles lo que aqui ocurre. Ya enterado usted, le ruego, como asimismo lo ruego al Gral. Nuñez, se lleve a cabo alguna acción que siquiera aminore la violencia de que estamos siendo objeto.-

Muy suyo aftmo. amigo y s. s.

Fdo.- V. de Armas.-